



Memmingen, 15.11.2017

Neuer Handelsrichter am Landgericht Memmingen

Jörg Bordan tritt Nachfolge von Paul Bucher an

Die Amtszeit des nunmehr 69-jährigen Handelsrichters **Paul Bucher** endet am 9. Dezember 2017. Herr Bucher war insgesamt 18 Jahre lang als ehrenamtlicher Handelsrichter am Landgericht Memmingen tätig. In dieser Zeit brachte er seinen kaufmännischen Sachverstand und seine reiche berufliche Erfahrung in sein Amt ein und trug so zum guten Ruf der Handelskammern des Landgerichts Memmingen bei. Herr Bucher, der 1969 die Ausbildung zum Industriekaufmann absolvierte und 1974 die Weiterbildung zum Wirtschaftsfachwirt (IHK) abschloss, war zunächst als kaufmännischer Angestellter, später als Prokurist und Filialleiter eines mittelständigen Unternehmens für Büroorganisation tätig, bevor er sich 1996 in diesem Bereich selbstständig machte. Daneben war Herr Bucher bis 1999 auch ehrenamtlich im Prüfungsausschuss der IHK für Bürokaufleute tätig. Mit Erreichen der Altersgrenze scheidet er nun aus seinem Amt als ehrenamtlicher Handelsrichter aus.

**Paul Bucher wird im Rahmen einer Feier, die am
21. November 2017, 10.30 Uhr**

**im Dienstzimmer des Präsidenten des Landgerichts Memmingen stattfindet,
verabschiedet und gleichzeitig wird dort
sein Nachfolger Jörg Bordan in sein Amt eingeführt.**

Der 54-jährige **Jörg Bordan** ist Gesellschafter und Geschäftsführer mittelständischer Unternehmen im lichttechnischen Bereich und in Günzburg wohnhaft. Nach einer Ausbildung im kaufmännischen Bereich absolvierte Herr Bordan 1995 die Weiterbildung zum Handelsfachwirt (IHK) und studierte 1999-

2001 Internationales Management an der Surrey University – European Management School (UK). Darüber hinaus ist er in verschiedenen Verbänden und Gremien engagiert und war von 2008 bis 2016 bereits als ehrenamtlicher Handelsrichter am Landgericht München I tätig.

Die Medien sind zu dieser Feier herzlich eingeladen! Um die Organisation zu erleichtern, ist das Gericht für eine unverbindliche Anmeldung dankbar.